

La Interculturalidad es un reto de toda sociedad moderna. Como detectarla y orientarla para lograr un proceso educativo multicultural supone un reconocimiento de aceptación y convivencia en los centros escolares. Se impone un proceso de reflexión para plantear un modelo de educación global que analice conceptos como: la atención a la diversidad, el desarrollo personal, los prejuicios, la resolución de conflictos, el pluralismo cultural y religioso.

Como cada año la Subdirección General de Programas Europeos convoca un seminario en el marco del Programa de Formación Permanente del Profesorado del Consejo de Europa, dirigido a profesionales del mundo de la educación, tanto españoles como del resto de los países europeos. Esta significativa representación del mundo de la educación comparte, además de expectativas e intereses comunes, el valor añadido de utilizar como medio de comunicación intercultural la lengua española. En esta ocasión "Toledo: Crisol de Culturas" pretende ser un lugar de encuentro e intercambio de experiencias con la escuela multicultural como telón de fondo.

Toledo, sede del Seminario, ha evolucionado desde el municipio romano, pasando por ser la capital del reino visigodo, fortaleza del Emirato de Córdoba, puesto de avanzada de los reinos cristianos, hasta convertirse durante el siglo XVI, en tiempos de Carlos V, en capital del poder. Esta ciudad, Patrimonio de la Humanidad, es depositaria de más de 2000 años de historia y sus obras maestras son producto de ese ir y venir de civilizaciones en una atmósfera donde la convivencia de culturas y religiones – judía, cristiana y musulmana – era un hecho fundamental.